

Fecha 29/03/2025 Audiencia: 8.400 Vpe: \$134.087 Tirada: Vpe pág: \$478.175

\$478.175

2.800 Difusión: 2.800 Ocupación: 28,04% Sección:

ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Vpe portada:

Fortalecen alianza para evacuaciones aéreas en Chiloé

SAMU pasó revista a equipos de empresa encargada de traslados.

ara fortalecer las coordinaciones de una alianza que se extiende desde el 2023, se llevó a cabo en las últimas horas una reunión entre el Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) de Chiloé y la empresa que presta los servicios de aeroevacuaciones en la jurisdicción. Un encuentro que apuntó a potenciar la atención prehospitalaria y reforzar las actuaciones conjuntas ante alguna emergencia sanitaria.

La instancia permitió evaluar los protocolos y procesos asignados para estos operativos, entre ellos la evaluación de los tiempos de respuesta, como también las estrategias para otorgar una atención oportuna a todos los habitantes de la provincia.

Así lo indicó el jefe del SAMU Chiloé, Sebastián Schmölz, explicando que la cita en Puerto Montt con los representantes de Habock Aviation Chile-Eliance permitió conocer la base de operaciones y ajustar las metodologías de trabajo.

"Se vieron procesos importantes, como la premura de los requerimientos de los pacientes para que sean evacuados vía aérea", recalcó el enfermero, sumando que el "Servicio de Salud Ĉhiloé tiene una licitación vigente con esta empresa", ante lo cual pueden solicitar los dispositivos ante algún usuario que "esté en una zona aislada o lugar de difícil acceso para su evacuación a un centro de reso-lutividad".

Por su parte, Ricardo Quezada, coordinador sanitario de operaciones aéreas Evacam (evacuaciones aeromédicas) de la empresa, detalló que cuentan con dos helicópteros para estos procedimientos.

"Con esta alianza buscamos que los pacientes tiempodependientes y críticos tengan un acceso expedito a los centros asistenciales de alta complejidad, lo que lleva a disminuir los tiempos de hospitalización y mejorar su calidad de vida posterior a su emergencia médica", sostuvo el profesional.

DESPLIEGUES

Asimismo, la fuente resaltó que han acudido a islas menores de Quinchao y otros sectores apartados, como caleta Inío, Incluso, desde esta localidad de la comuna de Quellón trasladaron a un vecino que fue acuchillado el 10 de marzo pasado.

Quezada destacó el reciente encuentro, consig-nando que el "SAMU vino a certificar que estén los equipos médicos y electromecánicos adecuados y certificados a lo ofertado para emergencias en vuelo. Además. se analizaron las formas de activación de los dispositivos para que sean más rápidas y expeditas. Ahora, con el convenio que tenemos, los tiempos se acortaron notablemente". O